



12 janvier 1882:

Inscription de Thérèse à l' Œuvre de la Sainte Enfance

«Louis et Zélie sont saints, non pas tant par la méthode ou les moyens choisis pour participer à l'évangélisation, (qui sont évidemment ceux de l'Eglise et de la société de leur temps) , mais ils sont saints par le témoignage du sérieux de leur la foi vécue le dans leur famille. Ils ont évangélisé leurs enfants par l'exemple de leur vie de couple, puis par la parole et l'enseignement au sein de la famille.

Une famille missionnaire de première heure quand, en France, depuis peu, surgit l'Œuvre de la Propagation de la foi de Pauline Jaricot (1799-1862) et que commencent les mouvements missionnaires du XIXe siècle.

Vous savez que les parents Martin ont inscrit toutes leurs filles à l'Œuvre de la Sainte Enfance (on conserve encore l'image-souvenir de l'inscription de Thérèse, le 12 janvier 1882) et qu'ils envoyèrent des offrandes généreuses pour la construction de nouvelles églises en terre de mission. Pour Thérèse, le fait de participer toute jeune aux activités de l'Œuvre de la Sainte Enfance, n'a fait qu'éveiller et développer son zèle missionnaire. Louis et Zélie furent des saints qui engendrèrent une sainte, ils furent des époux missionnaires qui, non seulement, participèrent à l'élan missionnaire de leur temps, mais éduquèrent pour l'Eglise la Patronne des Missions Universelles (1927).»

Source:

Les cahiers d'école de Thérèse de Lisieux, 1877-1888. Introduction et notes de Mgr Guy Gaucher en collaboration avec le Carmel de Lisieux, Paris : Cerf, 2008, 655 p.

Les parents Martin : un parcours de sainteté qui transmet la foi - Alençon et Lisieux, 12-13 juillet 2008, 150e anniversaire de mariage des vénérables époux, Louis et Zélie Martin (<http://www.therese-de-lisieux.catholique.fr>)

«Thérèse et les missions. Chronologie», *Histoire et missions chrétiennes* 2010/3 (n°15), p. 165-169 (<https://www.cairn.info>)